

# PlantaDoce.

Empresa

## Esteve Teijin abre el primer centro respiratorio asistencial de Navarra

La compañía ha estrenado una instalación que dará cobertura a 11.000 pacientes respiratorios de Pamplona.

PlantaDoce  
23 sep 2020 - 12:00



Esteve Teijin abre su noveno centro en España. La compañía especializada en terapias respiratorias domiciliarias ha estrenado una instalación respiratoria asistencial que dará cobertura a 11.000 pacientes que precisan terapias respiratorias en el área de Pamplona. El nuevo centro es el noveno que tiene la compañía en toda España, además de las cuarenta consultas de la empresa en los centros hospitalarios y centros de atención primaria.

---

# PlantaDoce.

---

La instalación ofrece tratamientos de Cpap, ventilación mecánica y oxigenoterapia y también cuenta con un gimnasio para realizar fisioterapia respiratoria y una escuela de sueño para ofrecer sesiones formativas destinadas a clientes y cuidadores. **Se trata del primer centro Respi-Friendly**, enfocado para personas que conviven con enfermedades respiratorias y causando un mínimo impacto ambiental.

Esteve Teijin busca dinamizar aún más las sinergias ya existentes con la administración, los centros hospitalarios y la atención primaria para desarrollar nuevos proyectos colaborativos en torno las terapias respiratorias. La jefa del servicio de Neumología del Complejo Hospitalario de Navarra, Pilar Cebollero, ha explicado que **“Esteve Teijin entiende al enfermo y atiende otras necesidades que van parejas a la prescripción de estas terapias”**.

El nuevo centro tiene el objetivo de ser un lugar de referencia para la atención y la formación de pacientes respiratorios. Esteve Teijin ofrecerá servicios sobre otros aspectos relacionados con la enfermedad y ha aplicado un estricto protocolo de seguridad contra el Covid-19.